

TOPICS



11月23日(土・祝)

これがいつまでも元気に暮らすコツ！

文化センターで「健活★縁活★笑活まつり in ひがしうら」が開催され、多くの方が参加されました。会場では宅配弁当の試食会や血管年齢の測定、エンディングノートの配布など、高齢者の皆さんの生活に役立つブースが多数出展されました。また『ひが・コレ2019』では、日頃から友達同士で集まって楽しんでいる「つどいの場」が紹介されました。つどいの場を紹介する皆さんはとても楽しそう^{かいま}で、いつまでも元気に暮らす源が垣間見えた気がします。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

TOPICS



11月23日(土・祝)

おだい市&東浦町セミナー

勤労福祉会館で、「おだい市&東浦町セミナー」が開催されました。作り手の顔が見える市場やセラピーブースなどがたくさん並んだほか、地域で活動する住民の方や役場職員による16のセミナーが開講され、会場は多くの来場者でにぎわいました。また、若者会議のメンバーが「アロマキャンドル販売」や「アロラストーンづくり」のブースを出店しました。ご来場ありがとうございました！

TOPICS



11月21日(木)

被災地派遣報告会

栃木県栃木市と宮城県柴田町へ派遣された職員3名による被災地派遣報告会が行われました。自身が従事した業務内容のほか、被災地の過去と現在の写真を交え、被害状況や防災対策についての報告がありました。宮城県柴田町へ派遣された兵道洋斗主事は「罹災証明書^{りさい}をできるだけ早く発行することは、迅速な被災者支援につながると感じた。職員に伝えていきたい」と話しました。

11月21日(木)

春の甲子園
「21世紀枠」
県推薦校表彰式

東浦高校で「第92回選抜高等学校野球大会「21世紀枠」愛知県推薦校表彰式」が行われ、野球部が表彰されました。「部員不足により地区予選を辞退していた状況から、県大会出場の常連までになったこと」「駅の清掃や老人ホームのボランティアなど、積極的な地域連携を行っており他校の模範となること」などを理由に、推薦されました。

主将の伊加田 光さんは「これも OB の方の積み重ねや地域の方の支援があったとのこと。今後も練習に励みたい」と感謝の言葉を話しました。



TOPICS



11月21日(木)

みんなでやきいもを食べたよ！

石浜西小学校でやきいも大会が行われ、学年の縦割りグループでゲームをした後、みんなであつあつのやきいもを食べました。イモは自分たちで育てて収穫したものです。焼くのを担当した6年生は、収穫したイモを炉に入れたり、ちゃんと火が通っているかを確認したりしました。イモをほおぼりながら「去年のやきいもよりおいしい。甘い！」と手に持ったやきいもを見せてくれました。学年の違う仲間たちとおいしそうにやきいもを食べ、とてもうれしそうでした。

編集後記

広報紙は、貴重な時間を割いて取材に応じてくださるみなさんや読んでくださる方に支えられているなど実感しています。取材先でお話を聞かせてくださる方、「今月号の写真よかったよ」と声をかけてくださる方、中には感想をお手紙で伝えてくださる方もいらっしゃり、とてもうれしく、励みになっています。いつも本当にありがとうございます。それでは、皆さんよいお年を！(H)

スーパーキッズ

赤塚 瑛仁くん (1歳)

素敵な笑顔を持ち続け、
周りを笑顔にできる人になって下さい。
成長を楽しみにしています。



メールで簡単応募！
町ホームページ
「広報ひがしうらスーパーキッズ
募集」から応募できます。

